

Les Rencontres internationales de la plongée enfants fêtent leurs 20 ans

Dossier de la rédaction de H2o
December 2014

Du 19 au 22 octobre 2014, se sont déroulées les rencontres internationales de la plongée enfants. Cet événement, parrainé par Ségolène royal, ministre de l'Énergie, du Développement durable et de l'Aménagement du territoire a rassemblé plus de 100 jeunes, 50 encadrants et de nombreux bénévoles autour de sujet porté par notre ministère : la préservation du milieu naturel subaquatique, les pratiques éco responsables, l'éducation à l'environnement... À cette occasion, les participants ont pu rencontrer avec Pierre Frolla, apnéiste et recordman du monde de la discipline.

Les Rencontres internationales de la plongée enfants étaient organisées à Nîmes, au centre de la Fédération française d'études et de sports sous-marins (FFESSM).

À

Fédération française d'études et de sports sous-marins - FFESSM

À

Photo Yvan Chocoloff